

---

Quand on aime, on ne compte pas : « 1914-1918 ». Les soldats français ont beaucoup écrit de lettres et cartes postales au cours de la Grande Guerre. Combien ?

10-02-2017

avec

-

Réponse : environ 10 milliards

-

Environ 8 millions d'hommes ont combattu dans les rangs français au cours de la Première Guerre française.

-

On dénombre quelque 6,5 millions de combattants présents au front en moyenne durant le conflit.

-

Chaque soldat envoyait en moyenne une lettre ou une carte postale par jour.